



Programa PROTERRA del IIAP y la ZEE en la Amazonía

IIAP EXPUSO MUESTRA “AMAZONIA EN IMÁGENES” EN EL CONGRESO DE LA REPÚBLICA.

Cerca de un centenar de fotografías amazónicas, fueron expuestas en los ambientes del Edificio Faustino Sanchez Carrión del Congreso de la República, con motivo de celebrar los 30 años del Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana- IIAP.



La muestra fotográfica hizo referencia a los trabajos de Zonificación Ecológica y Económica – ZEE, que el IIAP viene desarrollando en el país, donde el IIAP ha hecho zonificación en más de 28 millones de hectáreas, en diferentes niveles de estudio: macro, micro y mezo zonificación.

El Dr. Campos, presidente del IIAP, señaló que *“este es un trabajo histórico, desarrollado en alianza con gobiernos regionales y locales, aplicando una metodología lograda por el IIAP validada y reconocida a nivel nacional. Es una herramienta para trabajar en agendas de manejo sostenible con criterios de balance hídrico, caracterización de suelos, corredores ecológicos, presencia de comunidades, conocimientos sobre uso de ecosistemas y otros elementos que son fundamentales para la sostenibilidad”*, dijo.



El Director del Programa de Investigación en Cambio Climático, Desarrollo Territorial y Ambiente (PROTERRA), Eco. Luis Limachi, señaló que las muestras fotográficas reflejan costumbres, características geográficas, población, paisajes, recursos de la biodiversidad y las zonas de estudio para la zonificación de la cuenca de Shambillo en Pucallpa y el área de influencia de la carretera Iquitos Nauta en Loreto, donde por primera vez se está aplicando el estudio a nivel de Microzonificación.

Difusión